



Comunicado de Prensa

Certificación Internacional de la Carrera de Montaña Cerro Chirripó

La Federación Costarricense de Deportes de Montaña, tiene el honor de comunicar que como parte del proyecto de desarrollo que se ha ejecutado en los últimos años en conjunto con la Asociación de Desarrollo Integral de San Gerardo de Rivas, para la Carrera de Montaña del Cerro Chirripó, hemos recibido de manera formal, la acreditación internacional del evento por parte de la International Skyrunning Federation.

Este importante logro deportivo, es producto del trabajo conjunto y bien coordinado entre ambas organizaciones, que han tomado las decisiones oportunas para lograr el reconocimiento internacional de la Carrera de montaña más importante del país.

Con este aval, la Carrera Cerro Chirripó se convierte en la primera competencia de este tipo en obtener dicha certificación en Centroamérica y el Caribe, ubicándola en el ámbito mundial al lado de eventos de primer nivel como: *Elbrus* en Rusia, *Comapedrosa* en Andorra, *Matherhorn* en Suiza o *Transvulcania* en España, entre otras. Este logro constituye la base para alcanzar objetivos superiores en el marco de la competición internacional para los atletas costarricenses federados, a la vez que abre nuevas posibilidades de participación de atletas internacionales de muy alto nivel en la Carrera Cerro Chirripó.

Inicia ahora una nueva etapa con responsabilidades, oportunidades y retos deportivos, en los cuales estamos seguros de que se lograran alcanzar los mejores resultados, gracias a la dedicación, empeño y trabajo conjunto entre la Comunidad de San Gerardo de Rivas, el Parque Nacional Chirripó y la Federación.

FECODEM

Parque Metropolitano La Sabana
Estadio Nacional, Piso 1, Oficina 1018
San José, Costa Rica
Teléfono: (506) 2549 0955
WhatsApp: (506) 8480 8484
Correo: oficina@fecodem.org